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Ata da Trigésima Terceira Reunião Ordinária, no Segundo Período Anual, da Quarta 
Sessão Legislativa, da Décima Sétima Legislatura, em 21 de outubro de 2020, às 
10h22, na Câmara Municipal do Cabo de Santo Agostinho, sob a presidência do 
Vereador Vicente Mendes. 

 
Aos 21 de outubro de 2020, às 10h22, no plenário da Câmara Municipal do Cabo de Santo 
Agostinho - PE, presentes os Vereadores: Amaro Honorato da Silva (Amaro do 
Sindicato), Augusto César da Cunha Paiva (César Paiva), Carlos Antônio da Cruz (Cal 
Corrente), Carlos José Mendes Silva (Galego da Farmácia), Everaldo Cabral de 
Oliveira Júnior, Ezequiel Manoel dos Santos, Gessé Valério de Oliveira, Jefferson 
Marcos Bezerra, José de Arimatéia Jerônimo Santos, José Domingos dos Santos, 
José Feliciano de Barros Júnior (Cianinho), Mário Anderson da Silva Barreto 
(Anderson Bocão), Neemias José Silva, Ricardo Carneiro da Silva (Ricardinho), 
Ronaldo Francisco dos Santos, e Vicente Mendes Silva Neto (Neto da Farmácia) se 
reuniram ordinariamente para a 33ª Reunião Ordinária, no Segundo Período Anual, da 
Quarta Sessão Legislativa, da Décima Sétima Legislatura. A Mesa Diretora foi composta 
por: Vicente Mendes Silva Neto, Presidente, Jefferson Marcos Bezerra, Segundo 
Secretário, Augusto César da Cunha Paiva, Primeiro Vice-Presidente, Gessé Valério de 
Oliveira, Segundo Vice-Presidente, não havendo modificação em sua formação, durante a 
sessão. Havendo número regimental, o Presidente declara abertos os trabalhos desta 
reunião e convida o Vereador Augusto César para fazer a leitura da Bíblia e uma oração. 
Feita a chamada nominal dos Vereadores, pelo Primeiro Secretário, foi constatada a 
presença dos Vereadores supracitados, a ausência da parlamentar: Maria Tereza 
Claudina de Araújo Silva (Tereza da Bomboniere), que justificou a falta pelo falecimento 
do seu irmão. Logo após, foi aberto o Pequeno Expediente que teve a leitura da ata da 
sessão anterior, e em continuidade, o Presidente solicitou ao Primeiro Secretário que lesse 
o Expediente do Dia que teve apresentadas as seguintes proposições: Indicação nº 
967/2020, Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato, que solicita ao Poder Executivo 
conserto de buracos na rua Oscar Francisco de Lima, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 
1004/2020, Vereador José Feliciano – Cianinho, que solicita ao Poder Executivo o 
recapeamento da Avenida Dr. Júlio Araújo, Garapu; Indicação nº 1005/2020, Vereador José 
Feliciano – Cianinho, que solicita ao Poder Executivo a limpeza e a capinação da rua 
Escritor Israel Felipe, Santo Inácio; Indicação nº 1006/2020, Vereador José Feliciano – 
Cianinho, que solicita ao Poder Executivo a limpeza e a capinação da rua Amélia Alves da 
Silveira, Garapu; Indicação nº 1007/2020, Vereador José Feliciano – Cianinho, que solicita 
ao Poder Executivo a limpeza e a capinação da rua 133, Garapu; Indicação nº 1008/2020, 
Vereador José Feliciano – Cianinho, que solicita ao Poder Executivo o calçamento da rua 
Vitória Régia, Garapu; Indicação nº 1009/2020, Vereador José Feliciano – Cianinho, que 
solicita ao Poder Executivo o calçamento da rua Maria dos Prazeres, Garapu; Indicação nº 
1010/2020, Vereador José Feliciano – Cianinho, que solicita ao Poder Executivo o 
calçamento da rua Cortês, Garapu; Indicação nº 1011/2020, Vereador José Feliciano – 
Cianinho, que solicita ao Poder Executivo o calçamento da rua Brejo da Madre de Deus, 
Garapu; Indicação nº 1012/2020, Vereador José Feliciano – Cianinho, que solicita ao Poder 
Executivo o calçamento da rua Bonito, Garapu; Indicação nº 1013/2020, Vereador José 
Feliciano – Cianinho, que solicita ao Poder Executivo o calçamento da rua Bezerros, 
Garapu; Indicação nº 1027/2020, Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato, que 
solicita ao Poder Executivo a construção de uma capela no Cemitério em Santo Estevão; 
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Indicação nº 1028/2020, Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato, que solicita ao 
Poder Executivo a retirada de metralhas do Cemitério em Santo Estevão; Indicação nº 
1029/2020, Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato, que solicita ao Poder 
Executivo a capinação do Cemitério de Santo Estevão; Indicação nº 1039/2020, Vereadora 
Maria Tereza (Tereza da Bomboniere), que solicita ao Poder Executivo a remoção dos 
entulhos da rua Aurora, Alto dos Pires, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 1040/2020, 
Vereadora Maria Tereza (Tereza da Bomboniere), que solicita ao Poder Executivo a 
remoção dos entulhos da rua Oscar Francisco de Lima e da Quarta Travessa da rua Oscar 
Francisco de Lima, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 1041/2020, Vereadora Maria Tereza 
(Tereza da Bomboniere), que solicita ao Poder Executivo a remoção dos entulhos da rua 
da Saudade e da Segunda Travessa da Saudade, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 
1042/2020, Vereadora Maria Tereza (Tereza da Bomboniere), que solicita ao Poder 
Executivo a instalação de coletor de lixo da rua Independência, da rua Bom Pastor e da rua 
do Porto, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 1043/2020, Vereadora Maria Tereza (Tereza 
da Bomboniere), que solicita ao Poder Executivo a remoção dos entulhos da rua Renato 
José de Sena, Loteamento Bom Conselho, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 1044/2020, 
Vereadora Maria Tereza (Tereza da Bomboniere), que solicita ao Poder Executivo a 
remoção dos entulhos da rua 21 de Abril, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 1054/2020, 
Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo a limpeza da 
canaleta da rua Governador Miguel Arraes de Alencar, Garapu; Indicação nº 1055/2020, 
Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo a implantação de 
coletores de lixo da rua Josefa Luiza de Belo, Garapu; Indicação nº 1056/2020, Vereador 
Ricardo Carneiro – Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a 
drenagem da rua Sebastiana Maria de Santana, Santo Inácio; Indicação nº 1057/2020, 
Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo a capinação da 
rua Maria Madalena Tabosa Lopes, Vila Roca; Indicação nº 1058/2020, Vereador Ricardo 
Carneiro – Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem do 
Engenho Serraria; Indicação nº 1059/2020, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, que 
solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da rua da Mocidade, Garapu; 
Indicação nº 1060/2020, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, que solicita ao Poder 
Executivo a implantação de coletores de lixo da rua Três, Garapu; Indicação nº 1061/2020, 
Vereador Carlos Mendes Silva – Galego da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a 
construção de abrigos para passageiros de ônibus, taxi e moto táxis em Pontezinha, na 
Avenida Conde da Boa Vista e na antiga BR101; Indicação nº 1062/2020, Vereador Carlos 
Mendes Silva – Galego da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo o calçamento e o 
saneamento da rua H, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 369/2020, Vereador Amaro 
Honorato – Amaro do Sindicato, que solicita ao Poder Executivo a instalação de coletores 
de lixo na Travessa São Pedro, Pirapama; Requerimento nº 370/2020, Vereador Amaro 
Honorato – Amaro do Sindicato, que solicita ao Poder Executivo a instalação de coletores 
de lixo na rua da Cooperativa, Pirapama; Requerimento nº 371/2020, Vereador Amaro 
Honorato – Amaro do Sindicato, que solicita ao Poder Executivo a instalação de coletores 
de lixo na rua Alto do Cemitério, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 390/2020, Vereador 
Amaro Honorato – Amaro do Sindicato, que solicita ao Poder Executivo e a Celpe a troca 
das lâmpadas queimadas dentro do Cemitério Santo Estevão; Requerimento nº 396/2020, 
Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a capinação da rua Angélica 
Maria Magalhães, Garapu; Requerimento nº 397/2020, Vereador Jefferson Marcos, que 
solicita ao Poder Executivo a capinação da rua Luiz Deodato Pereira, Garapu; 
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Requerimento nº 398/2020, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a 
capinação da rua Amaro Jacinto Soares Felho, Garapu; Requerimento nº 399/2020, 
Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a capinação da rua Abazani 
José de Lima, Garapu; Requerimento nº 400/2020, Vereador Jefferson Marcos, que solicita 
ao Poder Executivo a capinação da rua Chico Buarque de Holanda, Garapu; Requerimento 
nº 401/2020, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a capinação da 
rua Amélia Alves da Silva, Garapu; Requerimento nº 403/2020, Vereador Jefferson Marcos, 
que solicita ao Poder Executivo a capinação da Travessa da União, Ponte dos Carvalhos; 
Requerimento nº 404/2020, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a 
capinação da rua da Esperança, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 405/2020, 
Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a instalação de um coletor de 
lixo na rua do Meio, Charneca; Requerimento nº 406/2020, Vereador Jefferson Marcos, que 
solicita ao Poder Executivo a capinação da rua da Antônio Marinho Vanderlei, Ponte dos 
Carvalhos. Dando continuidade, o Presidente abriu o Grande Expediente que teve a 
inscrição dos seguintes Parlamentares: Vereador Ricardo Carneiro que solicita Voto de 
Pesar pelo falecimento do irmão da Vereadora Tereza da Bomboniere, Marcelo Araújo, diz 
que fica alegre com a presença dos servidores na Casa, fala que por conta da pandemia o 
plenário tem estado vazio, afirma que muitas vezes com votação que a população não teve 
conhecimento, algumas positivas para a cidade, outras para satisfazer o gestor, questiona 
um comentário de que os Vereadores da oposição não iriam estar presente e votar a favor 
dos profissionais da saúde, defende que sempre votou a favor do servidor, diz que o prefeito 
sempre prejudicou a categoria e que não dá condições de trabalho, fala sobre a fraude na 
previdência do servidor e diz que foi ele que denunciou, declara que a saúde do Município 
é uma das piores da Região Metropolitana do Recife e a culpa disso não é do servidor, 
afirma que que faltam luvas, medicamentos e material para curativo, e diz que isso não é 
discurso de Vereador de oposição, o público que está aqui sabe o que está falando, também 
diz que não tem especialista, e que o prefeito está querendo usar esse projeto como moeda 
de troca ,diz que o prefeito tirou benefícios do servidor, não deu aumento salarial, e obrigou 
o servidor a contribuir com 14% da previdência, e sustenta que quem comprometeu o futuro 
do servidor foi Lula Cabral, defende que Lula Cabral é inimigo do servidor público; em 
aparte, o Vereador Ezequiel Manoel diz que em nenhum momento a oposição seria contra 
projeto que beneficiasse o povo, lembra que em março cobrou ações do Poder Executivo 
que combatessem a pandemia e que dessem apoio os servidores, diz que a Câmara 
aprovou projeto de lei em que o abono era de 40%, afirma que várias cidades pagam 40% 
de insalubridade, e o Cabo vetou o projeto de 40% dizendo que era ilegal, sustenta que nos 
cofres do Município têm mais de 200 milhões, e que o governo teria condições de pagar, 
lembra servidores que faleceram trabalhando com a Covid-19, e afirma que vai aprovar os 
15%, mas os servidores merecem 40%, pois são os verdadeiros heróis; de volta ao 
Vereador Ricardo Carneiro, este defende que deveria ser de 50%; Vereador José Feliciano 
solicita um Voto de Aplauso para o bairro da Destilaria que comemorou idade nova, e pede 
que seja encaminhado para associação de moradores do bairro, fala sobre o Projeto de Lei 
nº 272/2020, pede apoio e aprovação e também para os projetos nº 283/2020, e 278/2020; 
em aparte, o Vereador Carlos Mendes (Galego da Farmácia) fala sobre o seu projeto de lei 
nº 123/2019 que já virou lei e é parecido com um que foi apresentado agora pela Vereadora 
Tereza, que versa sobre a violência doméstica, afirma que defende a Lei Maria da Penha; 
de volta ao Vereador José Feliciano, este encerra sua fala; Vereador José de Arimatéia que 
justifica a ausência da Vereadora Tereza em virtude do falecimento do seu irmão, diz que 
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recebeu ligação de agentes de saúde dizendo que ele iria votar contra, afirma que isso não 
passa pela cabeça de ninguém, pois sempre aprovou tudo que veio a favor do servidor, 
enquanto o Governo acabou com o cargo de motorista, com a licença prêmio em pecúnia, 
aumentou a alíquota previdenciária, declara que não tem projeto que venha para o bem do 
povo que ele vote contra, sustenta que é contra os atos imorais do governo, lembra que em 
junho foi aprovado um projeto de lei que dava 40% abono, mas o prefeito vetou, diz que é 
melhor pouco do que nada, defende que hoje a saúde é o pior serviço oferecido a 
população, afirma que vai haver uma reformulação nos PSF para melhorar a saúde; 
Vereador César Paiva fala da alegria de ver a presença de todos na Casa, reconhece que 
esta classe tem todo o direito e muito mais, e que se pudesse ser feito seria feito, diz que 
a oposição se coloca e não compreende o que é ter responsabilidade com o dinheiro 
público, afirma que a democracia permite ser aplaudido e ser vaiado, diz que vai fazer o 
registro da oposição desesperada, defende que a saúde pública no Brasil tem suas 
deficiência e vai melhorar escutando a população, diz que se sente à vontade de falar o 
discurso e de se posicionar com o Governo, defende que sempre votou com 
responsabilidade. Mantido o quórum, o Presidente abre a Ordem do Dia que teve matéria 
as seguintes matérias a serem votadas: em Votação Única - Indicação nº 951/2020, 
Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato; Indicação nº 952/2020, Vereador Amaro 
Honorato – Amaro do Sindicato; Indicação nº 953/2020, Vereador Amaro Honorato – Amaro 
do Sindicato; Indicação nº 954/2020, Vereadora Maria Tereza (Tereza da Bomboniere); 
Indicação nº 955/2020, Vereadora Maria Tereza (Tereza da Bomboniere); Indicação nº 
956/2020, Vereadora Maria Tereza (Tereza da Bomboniere); Indicação nº 957/2020, 
Vereadora Maria Tereza (Tereza da Bomboniere); Indicação nº 969/2020, Vereadora Maria 
Tereza (Tereza da Bomboniere); Indicação nº 984/2020, Vereador José Feliciano – 
Cianinho; Indicação nº 985/2020, Vereador José Feliciano – Cianinho; Indicação nº 
986/2020, Vereador José Feliciano – Cianinho; Indicação nº 987/2020, Vereador José 
Feliciano – Cianinho; Indicação nº 988/2020, Vereador José Feliciano – Cianinho; Indicação 
nº 989/2020, Vereador José Feliciano – Cianinho; Indicação nº 990/2020, Vereador José 
Feliciano – Cianinho; Indicação nº 991/2020, Vereador José Feliciano – Cianinho; Indicação 
nº 992/2020, Vereador José Feliciano – Cianinho; Indicação nº 993/2020, Vereador José 
Feliciano – Cianinho; Indicação nº 1014/2020, Vereadora Maria Tereza (Tereza da 
Bomboniere); Indicação nº 1015/2020, Vereadora Maria Tereza (Tereza da Bomboniere); 
Indicação nº 1018/2020, Vereador Augusto César – César Paiva; Indicação nº 1019/2020, 
Vereador Augusto César – César Paiva; Indicação nº 1020/2020, Vereador Augusto César 
– César Paiva; Indicação nº 1021/2020, Vereador Carlos José Mendes – Galego da 
Farmácia; Indicação nº 1022/2020, Vereador Carlos José Mendes – Galego da Farmácia; 
Indicação nº 1023/2020, Vereador Carlos José Mendes – Galego da Farmácia; Indicação 
nº 1024/2020, Vereador Carlos José Mendes – Galego da Farmácia; Indicação nº 
1025/2020, Vereador Carlos José Mendes – Galego da Farmácia; Indicação nº 1026/2020, 
Vereador Carlos José Mendes – Galego da Farmácia; Indicação nº 963/2020, Vereador 
Amaro Honorato – Amaro do Sindicato; Indicação nº 964/2020, Vereador Amaro Honorato 
– Amaro do Sindicato; Indicação nº 965/2020, Vereador Amaro Honorato – Amaro do 
Sindicato; Indicação nº 966/2020, Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato; 
Indicação nº 994/2020, Vereador José Feliciano – Cianinho; Indicação nº 995/2020, 
Vereador José Feliciano – Cianinho; Indicação nº 996/2020, Vereador José Feliciano – 
Cianinho; Indicação nº 997/2020, Vereador José Feliciano – Cianinho; Indicação nº 
998/2020, Vereador José Feliciano – Cianinho; Indicação nº 999/2020, Vereador José 
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Feliciano – Cianinho; Indicação nº 1000/2020, Vereador José Feliciano – Cianinho; 
Indicação nº 1001/2020, Vereador José Feliciano – Cianinho; Indicação nº 1002/2020, 
Vereador José Feliciano – Cianinho; Indicação nº 1003/2020, Vereador José Feliciano – 
Cianinho; Indicação nº 1030/2020, Vereadora Maria Tereza (Tereza da Bomboniere); 
Indicação nº 1031/2020, Vereadora Maria Tereza (Tereza da Bomboniere); Indicação nº 
1032/2020, Vereadora Maria Tereza (Tereza da Bomboniere); Indicação nº 1033/2020, 
Vereadora Maria Tereza (Tereza da Bomboniere); Indicação nº 1034/2020, Vereadora 
Maria Tereza (Tereza da Bomboniere); Indicação nº 1035/2020, Vereadora Maria Tereza 
(Tereza da Bomboniere); Indicação nº 1036/2020, Vereadora Maria Tereza (Tereza da 
Bomboniere); Indicação nº 1037/2020, Vereadora Maria Tereza (Tereza da Bomboniere); 
Indicação nº 1038/2020, Vereadora Maria Tereza (Tereza da Bomboniere); Indicação nº 
1045/2020, Vereador Augusto César – César Paiva; Indicação nº 1046/2020, Vereador 
Ricardo Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 1047/2020, Vereador Ricardo Carneiro – 
Ricardinho; Indicação nº 1048/2020, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 
1049/2020, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; Requerimento nº 346/2020, Vereador 
Amaro Honorato – Amaro do Sindicato; Requerimento nº 347/2020, Vereador Amaro 
Honorato – Amaro do Sindicato; Requerimento nº 348/2020, Vereador Amaro Honorato – 
Amaro do Sindicato; Requerimento nº 349/2020, Vereador Amaro Honorato – Amaro do 
Sindicato; Requerimento nº 353/2020, Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato; 
Requerimento nº 354/2020, Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato; 
Requerimento nº 355/2020, Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato; 
Requerimento nº 363/2020, Vereadora Maria Tereza (Tereza da Bomboniere); 
Requerimento nº 373/2020, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 374/2020, 
Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 375/2020, Vereador Jefferson Marcos; 
Requerimento nº 376/2020, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 377/2020, 
Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 378/2020, Vereador Jefferson Marcos; 
Requerimento nº 379/2020, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 380/2020, 
Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 381/2020, Vereador Jefferson Marcos; 
Requerimento nº 382/2020, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 350/2020, 
Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato; Requerimento nº 351/2020, Vereador 
Amaro Honorato – Amaro do Sindicato; Requerimento nº 352/2020, Vereador Amaro 
Honorato – Amaro do Sindicato; Requerimento nº 364/2020, Vereador Amaro Honorato – 
Amaro do Sindicato; Requerimento nº 365/2020, Vereador Amaro Honorato – Amaro do 
Sindicato; Requerimento nº 366/2020, Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato; 
Requerimento nº 383/2020, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 384/2020, 
Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 385/2020, Vereador Jefferson Marcos; 
Requerimento nº 386/2020, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 387/2020, 
Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 388/2020, Vereador Jefferson Marcos; 
Requerimento nº 389/2020, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 392/2020, 
Vereadora Maria Tereza (Tereza da Bomboniere); Requerimento nº 393/2020, Vereador 
Jefferson Marcos; Requerimento nº 394/2020, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento 
nº 395/2020, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 402/2020, Vereador Augusto 
César – César Paiva; todas aprovadas a unanimidade; em Primeira Votação – o 
Presidente informa que o Projeto de Lei nº 278/2020 foi retirado de pauta; o Vereador 
Ezequiel Manoel solicita a quebra do interstício do Projeto de Lei 283/2020 e que ocorra as 
duas votações hoje; Projeto de Lei nº 271/2020, Vereador Amaro Honorato – Amaro do 
Sindicato; Projeto de Lei nº 272/2020, Vereador José Feliciano – Cianinho; Projeto de Lei 
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nº 273/2020, Vereador José Feliciano – Cianinho; Projeto de Lei nº 274/2020, Vereador 
Carlos José Mendes Silva – Galego da Farmácia; Projeto de Lei nº 279/2020, Mesa 
Diretora; Projeto de Lei nº 281/2020, Vereador Augusto César – César Paiva; Projeto de 
Lei nº 283/2020, Poder Executivo; em justificativa do voto o Vereador Ezequiel Manoel diz 
que disseram que era ilegal 40% de abono, mas agora está provado que era legal, e que 
se o prefeito quisesse daria os 40%, porque tem dinheiro; o Vereador Ricardo Carneiro 
defende que é importante a justificativa do voto, pois essa Casa já tinha aprovado projeto 
de lei dando 40% de abono; o Vereador José Feliciano solicita que o projeto a sanção seja 
encaminhado ainda hoje para que possa ser incluído no pagamento deste mês dos 
servidores; todos os projetos de lei aprovados a unanimidade; em Segunda Votação - 
Projeto de Lei nº 283/2020, Poder Executivo, aprovado a unanimidade. Por fim, O 
Presidente encerrou a sessão, e convocou outra reunião para o dia 27 de outubro, às 10 
horas, e para constar, eu, Elaine Amâncio dos Santos, lavrei a presente ata que depois de 
lida, discutida e aprovada será assinada pelo Presidente, Primeiro e Segundo Secretários. 
 
 
VICENTE MENDES SILVA NETO 
 
 
JEFERSON MARCOS BEZERRA 
 
 
AUGUSTO CÉSAR DA CUNHA PAIVA 


